



Aviso de Privacidad

Fundación Caudillos de Chihuahua A. C. (en lo sucesivo “**Fundación**”), con domicilio en Calle Cortez de Monroy No. 2106, San Felipe I, C.P. 31203, Chihuahua, Chih., da a conocer a los usuarios el siguiente aviso de privacidad integral, en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 67 de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua.

La finalidad para la cual serán recabados sus datos personales es con la intención de tener material probatorio de los proyectos involucrados, así como cubrir nuestra misión llevando a cabo acciones de prevención de las violencias y la delincuencia en el ámbito familiar, escolar y comunitario, a favor de la salud y educación, así como apoyo a víctimas de delitos. La **Fundación** de conformidad con el artículo 18, 19 y 20 de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua, tratará dicha información con confidencialidad, resguardada y protegida, los datos que se recabarán son: nombre completo, dirección, teléfono, dirección electrónica, edad, género, CURP, RFC. Así mismo podrá aplicar algunas encuestas en las que se recabarán datos sensibles como; exposición a la violencia, educación, apoyo familiar, diversas problemáticas que afecten su desempeño y desarrollo, con el único objetivo de poder proporcionarle las herramientas, canalización y/o soporte y para lo cual será necesario que usted otorgue su consentimiento al calce del presente.

Los datos personales podrán ser transferidos al Donante con el que participa la **Fundación**, con la finalidad de demostrar el uso transparente del recurso.

El titular de los datos podrá ejercer sus **derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad de datos personales**, así como negativa al tratamiento y tratamiento de sus datos, ante la Unidad de Transparencia.

Usted tiene el derecho de ejercer en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de su información, mediante una solicitud por escrito dirigido a la Fundación, quien podrá solicitarle para su protección y beneficio, documentación que lo identifique y acredite las correcciones a los datos en caso de que solicite rectificación de los mismos. La Fundación está obligada con motivo de la relación a resguardar la información una vez que concluya la misma en los términos establecidos en la ley antes indicada.

Así mismo usted podrá limitar el uso de sus datos personales a través de una solicitud a la Fundación. Se hace de su conocimiento que no podrá limitar el uso de sus datos personales cuando dicho uso se requiera para el cumplimiento de cualesquiera de las obligaciones a cargo de la Fundación.

En cumplimiento y de conformidad en lo dispuesto en la Ley Federal para la Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

Aviso de Privacidad: Tengo conocimiento que “**Fundación Caudillos de Chihuahua, A.C.**”, usará esta información como parte del material probatorio del proyecto/programa que se encuentre implementando. Por lo cual otorgo mi consentimiento para ello, sin que puedan ser transferidos los datos personales contenidos en este formato, solo serán usados para los fines del proyecto conforme a lo establecido en la Ley Federal de Protección de datos personales en posesión de particulares.